



Collège au cinéma pour les sixièmes

publié le 23/04/2023

Dans le cadre du parcours d'éducation artistique et culturel, les élèves de 6ème se rendront au cinéma CGR le mardi 25 avril 2022 vers 9 heures .

Ils iront voir un film d'animation de Nick Park et Peter Lord : Chicken run ; 2000 ; durée 84 mn.

Synopsis :

Chaque jour, Ginger essaie sans succès de s'évader de la basse-cour. Ses espoirs reprennent vie lorsque Rocky atterrit dans la basse-cour. Ginger voit alors en lui le sauveur de toutes les poules. S'il pouvait leur enseigner à voler, elles seraient capables de s'enfuir, car elles n'ont pas le choix : M. Tweedy, le propriétaire de la ferme, a décidé de les passer à la casserole un jour ou l'autre...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.